
 

ECOLE MATERNELLE 

 69970 MARENNES 

CONSEIL D'ECOLE  
 

 

Représentants de l'Education Nationale: 

M. ADLER IEN  

Mme PUCHOL, Mme DOUILLET, Mr MEUNIER, enseignants 

Représentants de la Mairie:  

M. le Maire et les personnes déléguées aux affaires scolaires 

Représentants parents :  

Mmes COMBARO, COMMARMOND, DA RUGNA, LAFOND, 

MARTINEZ et ROPOSTE. 

 

 

Je vous invite au troisième conseil d’école de l’école maternelle 

de Marennes qui aura lieu au sein de l’école le jeudi 22 juin 2023.  

Ci-dessous l’ordre du jour. 

A.MEUNIER 

Directeur maternelle 
 

 
ORDRE DU JOUR 

 

1/ Rentrée 2023-2024 

2/Projets de l’année 

3/Vie de l’école 

4/ Sécurité 

5/ Les travaux et les demandes d’achats 

6/ Questions des parents 

 

 

 
 



1/ Rentrée 2023-2024 
 

Nous avons inscrit pour l’heure 18 PS pour l’année prochaine. En parallèle, 21 

élèves prendront la direction du CP. Suite à un départ en MS et GS, nous aurons 

76 élèves inscrits l’année prochaine, soit 5 de moins que cette année. Ils  seront 

répartis en 3 classes : 26 PS/MS, 25 PS/MS/GS et 25 MS/GS. Ces chiffres peuvent 

bien sûr évoluer encore d’ici à septembre.  

 

2/Projets de l’année 

 
Durant cette année scolaire, les enseignants avaient choisi de faire intervenir une 

illustratrice, Faustine Brunet, afin de créer un livre pour les 3 classes. Les enfants 

ont reçu chacun un livre financé par la coopérative scolaire. Des familles ont 

souhaité des livres supplémentaires et ils ont été commandés à leurs frais. Les 

retours des parents d’élèves quant à ce livre sont plutôt positifs.  

 

Compte tenu du coût important de ce projet, nous avons décidé de ne pas faire de 

grosse sortie de fin d’année pour ne pas trop entamer le budget de la coopérative 

scolaire. Mais nous souhaitons tout de même proposer un évènement de fin 

d’année aux enfants. C’est pourquoi nous proposerons une matinée olympiades 

suivie d’un pique-nique le lundi 26 juin 2023. Elle lancera notre volonté de 

proposer des activités/sorties en lien avec les Jeux Olympiques l’année prochaine.  

 

Dans cette lignée, nous continuerons l’USEP pour les Moyens et les Grands l’année 

prochaine. La seconde rencontre de cette année a eu lieu lundi 12 juin au stade de 

Chaponnay. Il s’agissait du module jeux d’orientation. Malheureusement, suite au 

désistement de dernière minute de l’école d’Irigny, nos élèves n’ont pas pu 

rencontré une autre classe de leur âge. Ils étaient tout de même encadrés par des 

CM1-CM2 de l’école de Chaponnay. Une expérience qu’ils ont bien appréciée. Nous 

regrettons les deux aléas indépendants de notre volonté qui ne nous aurons pas 

permis de rencontrer d’autres écoles cette année, mais nous connaissons l’USEP, et 

nous sommes certains que nous aurons à nouveau l’occasion d’échanger avec de 

nouveaux camarades l’année prochaine.  

 

L’équipe enseignante tient également à remercier les parents de l’école qui sont 

toujours volontaires en nombre que ce soit pour accompagner la piscine ou les 

sorties. 

 

La fin d’année scolaire sera marquée par la Kermesse des P’tits Marennois. 

Comme chaque année, les élèves de l’école maternelle prépareront un spectacle qui 

aura lieu à 17h15 au stade de Marennes le 7 juillet 

  



3/Vie de l’école 
 

Comme il avait été annoncé, suite aux années Covid, les finances de la coopérative 

scolaire sont assez élevées. L’objectif de ces prochaines années est donc de proposer 

des activités dépassant la somme d’équilibre du compte. Nous avons notamment 

pu financer le livre pour chaque enfant cette année, ce qui nous conduit à un solde 

négatif de 842,94€. Rien d’inquiétant, puisqu’il reste encore 2214€ en réserve.  

 

Cette année, les élèves de GS de l’école se sont rendus à la piscine de Saint 

Laurent de Mure. Nous avons connu des difficultés de transport, qui ont engendré 

l’annulation d’un créneau suite au retard trop important d’un bus. Suite à ce 

problème, la mairie a recontacté le transporteur pour trouver une solution, et nous 

n’avons plus connu de souci par la suite. Nous les remercions de cette intervention 

salutaire.  

Mme Bullion a déjà pu obtenir des créneaux dans le bassin ludique pour l’année 

prochaine et, suite à la concertation des enseignants de l’école, nous avons choisi le 

créneau du jeudi de 14h30 à 15h10 du 11 décembre au 22 mars.  

 

Suite à notre engagement autour du sport, l’Inspection nous a demandé 

d’envisager la labellisation Génération 2024, que nous avons demandée avec Mme 

Anglada et que nous avons obtenue. Elle nous permettre de faciliter des actions 

l’année prochaine en vue des Jeux Olympiques.  

 

En cette fin d’année scolaire, les enseignants de l’école ont proposé aux futurs PS 

de l’école un temps d’intégration dans les classes de Madame Douillet et de Mr 

Meunier. Ce petit temps de 35 minutes permet à l’enfant et l’un de ses parents de 

venir observer le déroulé habituel d’une classe. Une réunion d’information à 

destination des parents s’est également tenue le mardi 13 juin. Nous avons 

également proposé comme ces dernières années une rentrée échelonnée le lundi 4 

et mardi 5 septembre.  

Aussi, les GS de l’école ont pu préparer leur entrée au CP, tout d’abord en 

accueillant dans leurs classes des CP pour présenter les principaux changements 

de l’entrée au CP, puis ils ont participé à une récréation dans la cour de l’école 

élémentaire. Enfin, ils sont allés participer à un temps de travail dans les classes 

de CP.  

 

Le vendredi 30 juin, Mr le Maire et Mme Bullion viendront rencontrer les GS de 

l’école afin de leur remettre un sac contenant notamment un dictionnaire et un 

livre pour « récompenser » leurs 3 ans au sein de l’école maternelle.  

  



4/ Sécurité 

 
Depuis le dernier conseil d’école, nous avons effectué le second exercice incendie le 

mardi 23 mai à 15h. Tout s’est bien déroulé.  

 

5/ Les travaux et les demandes d’achats 
 

Les enseignants de l’école ont eu la bonne surprise de voir la mairie financer ONE 

dès cette année, suite à l’entérinement de l’utilisation de cette plateforme. Nous les 

en remercions.   

 

Mr Meunier indique qu’il y a toujours des erreurs d’appel à l’école, quasiment 

quotidiennement, où les parents se trompent de numéro et contactent la 

maternelle au lieu de l’élémentaire. Mme Bullion indique que la mairie a fait le 

nécessaire auprès du référencement de Google afin de corriger le problème. Il 

s’avère donc qu’il s’agit surement d’une erreur venant des parents. Les membres 

du conseil d’école demandent donc aux parents des deux écoles de bien vérifier si 

ils ont le bon numéro enregistré dans leur téléphone, et de bien vouloir le modifier 

à l’entrée au CP.  

 

Deux petites demandes également émises par Mr Meunier : veiller à changer le 

téléphone fixe de l’école, si les problèmes de charge perdurent car il est souvent 

inutilisable ces derniers temps. Egalement, le cadre de la porte de la cabane à vélo 

commence à fatiguer, les enseignants demandent donc à veiller à un changement 

dans quelques temps.  

 

6/ Questions des parents 
 

Il n’y avait pas de questions des parents d’élèves pour ce conseil d’école 

 
 

 

 


